

Presentación

La presente undécima edición de IUS ET VERITAS, así como las anteriores, canaliza nuestra finalidad institucional: la difusión y reflexión sobre el saber jurídico, a través de la publicación de artículos de profesionales, catedráticos y de estudiantes de Derecho, sobre distintos temas que forman parte del actual debate jurídico.

Sin embargo, debemos incidir en que nuestra finalidad no se agota con la publicación de artículos especializados sobre los citados temas, va más allá y está condicionada por la perspectiva que sobre el Derecho IUS ET VERITAS ha mantenido desde la publicación de su primer número.

El Derecho tiene un contenido dinámico, pero éste gira en torno a los valores y principios rectores que informan a esta ciencia. Como construcción teórica cuyo valor supremo es la Justicia y cuyo fin último es el logro de la convivencia pacífica, cambia y se enriquece ininterrumpidamente de acuerdo con la evolución constante de la sociedad, la que determina su contenido y sus instituciones. No podemos apartar la ciencia jurídica de los hechos y acontecimientos que se suceden en nuestra realidad, ella debe ser un espejo en el que se reflejen las soluciones a los problemas que surjan en ésta. IUS ET VERITAS, quiere contribuir al debate enriquecedor sobre temas actualmente controvertidos en nuestra sociedad, por ello incluimos en esta edición una entrevista respecto a los cambios legislativos sobre la relación laboral.

Aunque en las actuales circunstancias, la Justicia haya perdido el sitio que le corresponde ocupar, y como consecuencia el Derecho su credibilidad, como miembros de la comunidad jurídica, tenemos el deber de cumplir un rol activo en su búsqueda. El logro de la paz social, actualmente, trasciende las fronteras nacionales, ello ha determinado la creación de un orden supranacional contenido en el Derecho Internacional. Las organizaciones internacionales cumplen un rol importante al respecto, pues son las encargadas de velar por el mantenimiento de la paz mundial. La Organización de las Naciones Unidas, organismo internacional por excelencia, ha alcanzado grandes logros en relación con esta finalidad.

Con respecto a este tema, y en el marco del quincuagésimo aniversario de la fundación de la ONU, en este número presentamos una entrevista, así como artículos referidos a ella.

Una lucha constante por alcanzar la Justicia es lo que determinará que el Derecho no se torne en una construcción teórica e infértil, carente de contenido real. IUS ET VERITAS pretende contribuir con tal objetivo, conseguirlo sería el mejor premio a su labor.

Pando, noviembre de 1995.